

453/AB

Einleitend möchte ich anmerken, daß die Post- und Telegraphenverwaltung mit 1.5.1996 als Post- und Telekom Austria AG aus der Bundesverwaltung ausgegliedert wurde. Entscheidungen wie die hier behandelte Schließung von Postämtern fallen daher in Zukunft in die ausschließliche Zuständigkeit der zuständigen Unternehmensorgane. Mir als Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst kommen dabei keine Kompetenzen zu die über Behördenfunktionen auf den Post- bzw. Telekom-bereich hinausreichen.

Ich darf noch anmerken, daß die Funktion des Eigentümerversetzers vom Bundesminister für Finanzen wahrgenommen wird.

Ihre Fragen darf ich wie folgt beantworten:

Zu den Fragen 1 und 2: .

" Hat die Post bereits beschlossen, Postämter (insbesondere der Bewertung III/2) zu schließen?

Welche Postämter in Oberösterreich sind von dieser Schließung betroffen?"

Es existieren derzeit keine Listen von Postämtern, die aufgrund bereits vorliegender Beschlüsse geschlossen werden sollen.

Zu den Fragen 3, 4 und 5:

"Sollte es noch keinen Beschluß geben, plant die Post, in naher Zukunft Postämter (insbesondere der Bewertung III/2) zu schließen?

Welche Postämter in Oberösterreich wären von dieser Schließung betroffen?

Wäre auch das Postamt 4741 Wendling bei Haag/Hausruck von einer bevorstehenden Schließung betroffen?"

Im Rahmen der betriebswirtschaftlichen Zielvorgaben und unter Bedachtnahme auf eine ausgewogene postalische sowie kundenorientierte Versorgung wird es auch in Zukunft notwendig sein, das Filialnetz der Post zu optimieren.

So wird insbesondere bei notwendigen Investitionen oder bei neu zu besetzenden Kleinstpostämtern zu prüfen sein, ob nicht durch andere wirtschaftlich günstigere Organisationsformen die Kundenbedürfnisse abgedeckt werden können.

Diese Kriterien treffen auf das Postamt 4741 Wendling bei Haag/Hausruck nicht zu, sodaß diesbezüglich derzeit keine derartigen Überlegungen angestellt werden.